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Andererseits: Das Spiel beim Spitzenteam in 
Petershagen-Eggersdorf (2:3) und auch die 1. 
Halbzeit in Sachsenhausen haben die Hoff-
nung gestärkt, dass die Eintracht den Klas-
senerhalt schaffen kann. Dass genug Potential 
da ist für die Brandenburgliga.

Es gab in der Geschichte unseres Vereins die 
ein oder andere Saison, in der man sich aus 
einer schwierigen, manchmal sogar scheinbar 
ausweglosen Situation befreit hat. Zusam-
menhalt und Teamgeist waren dann die ent-
scheidenden Faktoren. Zusammenhalt und 
Teamgeist  benötigen wir heute und in den 
nächsten Wochen wieder – vielleicht etwas 
mehr als es zuletzt der Fall war.  

Dazu die Unterstützung unserer Fans. Vielen 
Dank, dass Ihr die Mannschaft gerade in dieser 
schwierigen sportlichen Lage unterstützt und 
an den Wüstemarker Weg gekommen seid. 
 
Gemeinsam können wir das packen!

Mit rot-scharz-weißen Grüßen! 
Eure Eintracht

Man muss es so sagen: Die vergangenen 
Wochen verliefen für unsere Brandenburgli-
ga-Männer höchst unerfreulich. Dem über-
raschenden 2:2 in Frankfurt/O. folgten drei 
Niederlagen in Folge. Dazu immer wieder 
Spielabsagen wegen Corona, die es schwer 
machen, in einen Rhythmus zu kommen.

Die Eintracht ist wieder Tabellenletzter und 
muss aufpassen, dass sie den Anschluss an 
den FSV Bernau und Eisenhüttenstadt nicht 
verliert. 

Die Mannschaft befindet sich vor wichtigen, 
vielleicht sogar entscheidenden Wochen im 
Kampf um den Klassenerhalt. Es stehen zwei 
wichtige Heimspiele an: heute gegen Lüb-
ben, nächste Woche gegen Eisenhüttenstadt 
(26.3.).  

Einerseits: Es gab in den vergangenen Wo-
chen Momente, in denen die Zweifel an der 
Rettung groß waren. Das 1:3 gegen Falken-
see-Finkenkrug gehört dazu, die 2. Halbzeit 
beim 0:3 in Sachsenhausen.  
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Niklas Goslinowski hatte in der Saison 2018/19 
mit seinen 31 Saisontreffern großen Anteil am 
direkten Wiederaufstieg der Eintracht in die 
Brandenburgliga. Ein Jahr später verließ er 
die Eintracht, wechselte zum Oberligisten RSV 
Eintracht aus Stahnsdorf.

Im Dezember kam raus, dass Nikka, wie ihn 
alle rufen, seinen Vertrag beim RSV Eintracht 
für viele überraschend aufgelöst hat. In der 
57. Episode des Podcasts “Die Eintracht im 
Ohr” spricht der Stürmer über die Gründe.

Und er verrät…
…welcher frühere Nationalspieler ihn beim 
FSV Luckenwalde im Mittelfeld statt im Angriff 
aufstellen wollte (was nicht so gut klappte…).
…bei welchem Zweitligisten er in der Auf-
stiegssaison 2018/19 zum Training eingela-
den wurde (und warum er nicht hinging…).
…von welchem Bundesligisten er seit seiner 
Jugend ein Kissen hat, auf dem er heute noch 
einschläft (da kommt keiner drauf…).

Den Podcast mit Nikka sowie alle früheren 
Episoden könnt Ihr unter www.scemz.de/me-
dia, bei Apple, Spotify, Google und Podimo 
hören. 

Niklas Goslinowski im Podcast Fast 2000 Euro an Spenden 
eingegangen
Die Schäden, die der Sturm im Februar am 
Kunstrasenplatz angerichtet hat, wurden 
schnell beseitigt. Dank der Arbeit von Stefan 
Becker, im Vorstand zuständig für Gebäude, 
Platz und Technik, konnte mit Stahluminium 
(Schulzendorf ) schnell eine Firma gefunden 
werden, die die Anlage so herrichtete, dass 
dort bereits schnell wieder trainiert werden 
kann. 

Viele Mitglieder, Freunde und Fans der Ein-
tracht folgten dem Aufruf, für die Beseitigung 
der Schäden und die Reparatur zu spenden. 
Fast 2000 EuroW kamen zusammen. Einmal 
mehr ein Beweis, wie sehr die Eintracht-Fami-
lie zusammensteht.

VIELEN DANK ALLEN SPENDERINNEN UND 
SPENDERN! 

Zur Pflege unseres Sportplatzes am Wüste-
marker Weg suchen wir eine handwerklich 
begabte Unterstützung mit 360-Grad-Blick.

Solltest Du selbst Lust etwas Zeit übrig ha-
ben, oder jemanden im Bekanntenkreis ken-
nen, der eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung 
mit kleinem Zuverdienst sucht, meldet Dich 
in der Geschäftsstelle oder telefonisch unter 
(033762) 40781

Unterstützung für die 
Platzpflege gesucht



Mit dem Spiel gegen Schönefeld setzt unse-
re 2. Männermannschaft morgen (14 Uhr) die 
Kreisoberliga-Saison fort.

Interview mit Trainer Thomas Jacob

Thomas, 119 Tage nach dem letzten Spiel hat 
Deine Mannschaft am vergangenen Wochen-
ende den Spielbetrieb wieder aufgenommen 
und leider 0:1 in Dahlewitz verloren. Was wa-
ren die Gründe für die Niederlage?

"Wir haben es geschafft gegen die starken 
Dahlewitzer eine Halbzeit alles offen zu ge-
stalten und uns sogar ein Chancenplus zu 
erarbeiten. Dies gelang durch eine hohe Ein-
satzbereitschaft und den Willen dem Gegner 
alles abzuverlangen. Auch in der zweiten 
Halbzeit konnten wir gut mithalten aber die 
besseren Chancen waren jetzt eindeutig beim 
Gegner zu finden. Von daher geht die knappe 
Niederlage durchaus in Ordnung. Schade nur, 
dass das Gegentor kurz vor Schluss fiel und 
wir somit den Punktgewinn nahe dem Ende 
verspielten. Dennoch war es ein sehr gutes 
Spiel der Mannschaft, die alles gegeben hat."

Wie kann man eine solch lange Fußballpause 
eigentlich sinnvoll überbrücken?

"Fast vier Monate ohne im Wettkampf Fußball 
zu spielen, sind eine sehr lange Zeit. Wir ha-
ben nach dem Bekanntwerden der Saisonun-
terbrechung im November, das Jahr gemüt-
lich ausklingen lassen und dann Mitte Januar 
die Rückrundenvorbereitung gestartet. In die-
ser Vorbereitung haben wir drei Testspiele 
durchgeführt und intensiv trainiert. Der Ball 
ruhte also in dieser Zeit wenig und wir haben 
die Zeit sinnvoll genutzt. Somit war die Über-
brückung der Fußballpause kein Problem und 
umso höher ist die Motivation aller, wieder in 
Pflichtspielen aufzulaufen."

An diesem Wochenende spielt ihr gegen 
Schönefeld. Was ist drin?

Thomas: "Gegen Schönefeld möchten wir ge-
winnen und somit unsere gut laufende Saison 
fortsetzen. Der Gegner ist unangenehm zu 
bespielen, aber wir haben das Potenzial, um 
diesen zu besiegen."

Ihr habt bislang eine sehr starke Saison ge-
spielt. Ändert sich was an Eurer Zielstellung?

Thomas: "Wir sind aktuell Fünfter und das 
entspricht unseren bisherigen Leistungen. 
Wir halten an unserem internen Ziel - eine 
Platzierung unter den besten vier Mannschaf-
ten – fest. Um dies zu erreichen, müssen wir 
weiter solide Leistungen erbringen und uns 
stetig verbessern. Wir sind auf einem guten 
Weg und den wollen wir als Mannschaft wei-
ter bestreiten."

"Ziel ist ein Platz unter den ersten 4 Mannschaften"



Am 4. Juni steigt nach zwei Jahren Pause we-
gen Corona endlich wieder das Pfingstturnier 
für unsere jüngsten Fußballer von den F-Ju-
nioren. Und diesmal könnt ihr es unterstüt-
zen…

Wie? 
Macht mit bei der Crowdfunding-Aktion der 
Berliner Volksbank! "Wir schaffen mehr" lautet 
das Motto. Hier geht es zu der Seite: https://
www.viele-schaffen-mehr.de/.../junioren....

Was ist Crowdfunding? 
Es handelt sich um eine Spendenaktion, 
durch die in einem bestimmten Zeitraum 
eine vorher festgelegte Summe gesammelt 
werden muss, um ein genau definiertes Pro-
jekt zu finanzieren.
Unsere Crowdfunding-Aktion ist am 11. März 
gestartet und läuft bis zum 12. April. 2500 
Euro müssen am Ende zusammenkommen, 
damit sie erfolgreich war und wir das Geld 
von der Bank bekommen. Der Betrag flie-
ßen ausschließlich in die Finanzierung des 
Pfingstturniers.

Das Besondere an dieser Aktion: 
Die Volksbank ist mit einer Startspende von 
500 Euro eingestiegen. Und: Bei jeder wei-
teren Spende legt sie noch einmal densel-
ben Betrag drauf (bis zu 50 Euro). Beispiel: 
Du spendest 30 Euro für unser Projekt, dann 
kommen von der Volksbank noch einmal 30 
Euro dazu.

Was muss ich machen? 
Einfach auf die Seite https://www.viele-schaf-
fen-mehr.de/.../junioren... gehen. Dort be-
kommst du weitere Informationen.
Und: Teilt bitte diese Aktion in Euren Netzwer-
ken. Je mehr mitmachen, desto schneller be-
kommen wir den Betrag zusammen. 
Vielen Dank!

Unser Vorsitzender André Wittmann: „Die 
Crowdfunding-Aktion ist eine tolle Möglich-
keit für Mitglieder, Fans und Freunde der Ein-
tracht, bei der Finanzierung wichtiger Projek-
te zu helfen. Ich bin der Volksbank dankbar, 
dass wir bei ,Viele schaffen mehr' mitmachen 
dürfen und freue mich sehr über die finanzi-
elle Unterstützung, die die Volksbank dabei 
leistet."

Im Derby gegen Eintracht Königs Wusterhau-
sen muss sie sich mit einem 2:2 zufrieden ge-
ben. Damit bleibt sie zwar auch im elften Sai-
sonspiel ungeschlagen, liegt aber jetzt einen 
Punkte hinter Spitzenreiter SG Phönix Wildau 
(gewann am Dienstag in Waltersdorf 3:1).
Gegen Königs Wusterhausen vergeben unse-
re Oldies zu viele Chancen, die Gäste dage-
gen sind sehr effektiv. Heiko Leißling bringt 
die Eintracht in Führung (16.), die damit auch 
in die Pause geht. Marco Mattern erzielt per 
Neunmeter den Ausgleich (40.). Helge Hanel-
la macht das 2:1 (50.), nur zwei Minuten spä-
ter sorgt erneut Marco Mattern für das 2:2.

Für den SCEMZ spielten: Reini Purmann, 
Christian Schröder, Jan Kohlbach, Heiko Leiß-
ling, Thomas Epping, Stephan Weiß, Helge 
Hanella, Thomas Schulz, Alexander Pohle, Lars 
Günther und Marcel Lehmann.

Ü40 verpasst Rückkehr 
auf Platz 1

Crowdfunding-Aktion für das Pfingstturnier



Tabelle Brandenburgliga

SV Falkensee-Finkenkrug             1:1  FSV Bernau
SV Blau-Weiß Petershagen/E.   -  Werderaner FC Viktoria
TSG Einheit Bernau   -  FV Preussen Eberswalde
FC Eisenhüttenstadt   -  SV Zehdenick 1920
1. FC Frankfurt   -  SV Frankonia Wernsdorf
SC Eintracht Miersdorf/Zeuthen   -  SV Grün-Weiß Lübben
TuS 1896 Sachsenhausen   -  SG Union Klosterfelde

20. Spieltag Brandenburgliga

Platz Mannschaften Spiele S U N Torv. Differenz Pkt.

1. Oranienburger FC 17 13 3 1 38:10 28 42

2. TSG Einheit Bernau 18 11 4 3 30:18 12 37

3. SV Blau-Weiß Petershagen/E. 17 10 3 4 34:23 11 33

4. TuS 1896 Sachsenhausen 17 10 2 5 47:23 24 32

5. FV Preussen Eberswalde 18 9 5 4 32:23 9 32

6. 1. FC Frankfurt 18 9 4 5 46:29 17 31

7. Werderaner FC Viktoria 18 9 3 6 36:22 14 30

8. SV Altlüdersdorf 16 6 6 4 25:18 7 24

9. SG Union Klosterfelde 17 6 3 8 23:31 -8 21

10 SV Frankonia Wernsdorf 17 6 2 9 24:40 -16 20

11. SV Zehdenick 1920 17 6 1 10 28:32 -4 19

12. SV Grün-Weiß Lübben 17 5 3 9 26:35 -9 18

13. SV Falkensee-Finkenkrug 19 4 6 9 24:33 -9 18

14. FSV Bernau 18 3 3 12 14:32 -18 12

15. FC Eisenhüttenstadt 17 3 2 12 14:50 -36 11

16. SC Eintracht Miersdorf/Zeuthen 15 2 2 11 16:38 -22 8

Fr.:
Sa.:

So.:
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